



昴学園は様々な生徒が集まり学校での勉学や寮での集団生活を行います。寮生活は親元を離れた生活になるので保護者の方々は不安感が大きいと思いますが、子供達の強く優しい心の成長を感じることが出来るはずです。思い切って背中を押してあげてほしいと思います。以下に保護者の声を紹介させていただきます。



ここなら高校三年間を無事に送れると思います。子と一緒に選びました。

令和三年度保護者

県立高校の全寮制、総合学科である昴学園が進路選択肢の一つとなつた要因でした。それと何よりも決定打となつたのが野球部でした。小学二年から硬式野球を続けてきましたが、勝負の世界は厳しく試合に出れる機会はほとんどありませんでした。進路に悩んでいた時に、昴学園高校野球部のことを知りました。監督の先生も非常に熱心な方とお聞きし、学校見学の時に選手と監督が一生懸命野球に打ち込んでいる姿を見て、本人もこの学校で野球を続けようと思ひました。昴学園には、黒土の入った整備のいきとどいたグラウンドなど恵まれた環境があります。地域にも応援してもらっています。お米や、食料の差し入れ、遠征時には地域のバスを出してもらうなど本当に感謝しかありません。一人でも多くの中学校生徒達に昴学園や野球部の良さを知ってもらいたいです。

令和三年度保護者

娘が高校3年生になった時の一言「卒業したくない」それくらい学校が好きでしかたなかったようです。一人親家庭でもあり、進学先を決める際に三重県唯一の全寮制高校があるのを知り学校に問い合わせました。学校で調べてもらい見学に行きました。周りは自然豊かで先生も若くとも熱心でした。金銭的にはかかると思いましたが、普通では体験できない環境で勉強し自立できるのではと思ひ決意しました。毎月車での送迎は親子の貴重な時間でした。PTA役員もさせていただいて先生達の熱心さや生徒に対する思いも感じました。

令和元年度保護者

四季折々の素晴らしい風景を見せてくれた大台町。入学式の日、一人になった帰り道は号泣して桜も何も見えなかったのは三年前。不安で子供の様子を知りたくて何度も先生に話をさせてもらいました。先生方は一人で寂しくならないうように声をかけてくださり愛情も持って子供達と接していただき安心してきました。二年生になってポルト部に入りました。クラブの様子を話す息子は生き生きとしています。昴に入学して良かったと心から思え、その姿は私の原動力になりました。彼は自ら進むべき道を見つけました。自分自身を認める心を育んでくれる場所。それが昴でした。

令和二年度保護者

トンネルを抜け橋を越えるときから寮が見えてきます。四季折々の変化を感じれる大台町。週末にはドライブがてらの送迎が日課になりました。中学校までの生活とは違い、学校や寮で生活を共にする生徒や教職員の方々の生活に興味を抱きました。心配したのは私達だけだったのかもしれない。年を重ね本人はとも楽しんでいきます。地域との繋がりが、生徒数が少ない中でも工夫を凝らした教育内容、仲間達と楽しめる行事や安心安全な食事、各家庭に向けた丁寧な連絡報告など感謝しております。

令和二年度保護者



昴学園HP



YouTubeやInstagramで大台町と昴の魅力を発信しています

YouTube



QRコードからアクセスしてみてください！

Instagram

